



El comportamiento del Plan de Soberanía Alimentaria y Educación Nutricional en Bartolomé Masó fue sometido al criterio de los delegados de la Asamblea Municipal del Poder Popular en este territorio.

Más allá de planes, percápitas y compromisos contraídos, este programa, encaminado a suplir de alimentos al pueblo de manera balanceada, suficiente y de calidad, mantiene considerables deudas con sus consumidores masoenses.

Y la cuestión es que no se impulse lo suficiente, sino que el impulso apenas llega a la mitad de las potencialidades de un territorio que otrora se abastecía totalmente y brindaba sus excedentes a otros territorios de la provincia y el país.

Hoy cuando más control, rigor y exigencia en el uso y aprovechamiento de cada terreno se requiere, vemos como en muchas entidades agropecuarias de Bartolomé Masó apenas se explota su fondo de tierra, no se contratan muchas producciones o estas toman el rumbo del mercado subterráneo.

Desorden que genera ante todo subidas excesivas de precios de estos productos con el consiguiente descontento popular.

De ahí la necesidad de impulsar mucho más este programa de soberanía alimentaria y educación nutricional centrado en la producción popular, la aplicación de la ciencia e innovación tecnológica y el apoyo fuerte del trabajo educativo a todos los niveles.

Falta mucho por hacer todavía en Bartolomé Masó en este angosto camino, pero se cuenta al menos con la voluntad política de todas sus autoridades, potencial científico técnico para el desarrollo y fuerza humana suficiente para avanzar y superar los límites de la dependencia alimentaria.